



LA TROMPETTE

Les exportations d'armes allemandes vers Israël ont décuplé depuis l'attaque terroriste du Hamas

- [09/11/2023](#)

Le cinquième exportateur d'armes au monde se prépare à exporter encore plus d'armements. Depuis le 2 novembre, le gouvernement allemand a approuvé l'exportation d'équipements de défense d'une valeur de 323 millions de dollars à Israël. Cela représente près de 10 fois plus d'équipements de défense que ce que l'Allemagne a vendu à Israël l'année dernière.

Une source gouvernementale allemande a déclaré au *Jerusalem Post* que Berlin accordait la priorité aux ventes d'armes à Israël depuis le massacre perpétré par le Hamas le 7 octobre. La guerre entre Israël et le Hamas incitera probablement les Forces de défense israéliennes à développer des relations plus étroites avec la Bundeswehr allemande.

Dégel des relations : Après la Seconde Guerre mondiale et l'Holocauste, les relations entre Israël et l'Allemagne étaient froides. Après que l'Allemagne de l'Ouest a proposé de payer des réparations à Israël en 1952, les relations se sont progressivement dégelées jusqu'à ce que les deux pays établissent des relations diplomatiques en 1965.

Pourtant, en raison de la profonde méfiance du peuple israélien à l'égard de l'Allemagne, la coopération militaire germano-israélienne est restée secrète pendant des décennies. Ce n'est que depuis la mise en place de consultations intergouvernementales germano-israéliennes en 2008 que les deux pays se sont publiquement entendus.

Trahison : Malgré l'enthousiasme de la Bundeswehr pour les ventes d'armes israéliennes, le gouvernement allemand continue de soutenir la solution des deux États pour résoudre le conflit israélo-palestinien. Et la prophétie biblique dit que l'Allemagne trahira Israël.

Osée 5 : 13 montre que Juda et Ephraïm feront appel au roi Jareb d'Assyrie pour trouver de l'aide, mais qu'ils seront conquis par ceux-là mêmes qu'ils considèrent comme des artisans de la paix. Cela prophétise une époque où les descendants d'Israël chercheront de l'aide auprès d'un renouveau moderne du Saint Empire romain.

En savoir plus : Lisez « [L'Allemagne se rapproche d'Israël et s'éloigne de l'Iran](#) ».